

*Argentine : Prison à vie pour un
ancien tortionnaire de la
dictature militaire*

Image not found or type unknown

La Havane, 25 juillet, (RHC)- Le tribunal oral fédéral 2 de Mendoza a condamné ce lundi l'ancien militaire Mario Guillermo Ocampo à la prison à vie pour des crimes contre l'humanité commis pendant la dernière dictature civile-militaire en Argentine (1976-1983).

Le tribunal a reconnu M. Ocampo coupable de la privation illégale de liberté et de la torture de 12 personnes, ainsi que du meurtre aggravé d'un citoyen.

Il a également été condamné pour association illicite.

Selon le Secrétariat aux droits de l'homme, entre 1975 et 1979, Ocampo a été premier lieutenant de la VIIIe compagnie du génie de montagne et a joué un rôle central dans l'organisation de la répression illégale dans la ville de San Rafael, où il a commis les crimes susmentionnés.

À partir de 1980, il a fait partie du 201e détachement de renseignements à Campo de Mayo, où fonctionnait l'un des centres d'extermination mis en place dans ce pays au cours de ces années.

Après avoir fui la justice pendant 3 ans, en 2022, il a été condamné à une autre peine pour la détention, la torture et le meurtre de 23 personnes.

Depuis la fin de la dictature, il y a 40 ans, 1 179 auteurs de génocide ont été condamnés en Argentine, selon le secrétariat.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/329456-argentine-prison-a-vie-pour-un-ancien-tortionnaire-de-la-dictature-militaire>



Radio Habana Cuba